

CATHERINE JUVINAO CLAVIJO

Representante a la Cámara por Bogotá

COMUNICADO DE PRENSA A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá DC, 7 de septiembre de 2022. La representante a la Cámara, Catherine Juvinao, denunció en la plenaria de hoy que 41 mil millones de pesos de la paz están embolados a través de la Caja de Compensación del Cesar, COMFACESAR, recursos que fueron adjudicados a dedo y evadiendo la Ley 80 por cuatro municipios: La Paz, La Jagua de Ibirico, San Diego y Fonseca. De seis megacontratos revisados, se encontró que los CAYÓN MEDINA, familia megacontratista del Cesar, se quedó con 5 de 6 contratos por un valor de 62.328 millones de pesos, de los cuales 24 mil millones ya fueron desembolsados como anticipos en plena campaña electoral al Congreso y a la presidencia.

Lo grave es que, según DNP y denuncias de periodistas locales y de la comunidad, tres de esos contratos se encuentran SUSPENDIDOS, mientras los demás en su mayoría no superan el 1% de ejecución. Las fotos de que reporta el DNP y la comunidad evidencian el casi nulo avance, al punto que algunas ya están llenas de maleza.

Con estos dineros debían construirse 1.167 viviendas en los distintos municipios, pero las obras están paralizadas y a muchos de ellos les demolieron las casas, lo que los tiene hoy en la calle esperando una vivienda.

En suma, la congresista Juvinao reveló una presunta red de megacontratistas del Cesar, alcaldes municipales, funcionarios y congresistas que habrían evadido la reglas de la contratación pública para obtener multimillonarios recursos de la paz a dedo y sin ninguna vigilancia. Para la representante, esto caso bien podría parecerse a la red que hoy tiene preso al ex senador Mario Castaño, y pregunta a manera de hipótesis si acaso estamos ante LAS MARIONETAS DE CESAR, en alusión a una presunta red organizada para obtener recursos públicos, cobrar coimas y saquear el erario.

Oficina de prensa

Contacto: Cristina Amortegui. 3013953521.